



Dem allmächtigen Gott hat es gefallen, unseren guten Kameraden, Löschmeister II. Klasse

Matthias Majrhuber

im 32. Lebensjahre zu sich zu berufen.

Er war uns ein lieber, guter Kamerad, welcher mit uns das gemeinsame Los, Freude und Leid, voll trug und bis zum letzten Atemzuge in seiner Berufspflicht aufging. Von so treuer Kameradschaft verlassen, bitten wir: Unser Vater im Himmel möge ihm das geben, was er auf Erden versäumte.

Samstag, den 22. April 1916, um $\frac{1}{2}$ 2 Uhr nachmittags, wird unser lieber Kamerad in der Schottenkirche aufgebahrt und eingesegnet und auf dem Zentralfriedhof in dem von der Gemeinde Wien gestifteten Grab zur ewigen Ruhe bestattet.

Die heilige Seelenmesse wird Montag, den 24. d. M., um 9 Uhr früh, in der obgenannten Pfarrkirche gelesen.

Wien, I., am 20. April 1916.

**Der Kameradschafts-Verband.
der Wiener städt. Feuerwehr.**